



Nu isser 40 Jahre aktiv

Nubert feierte vier Jahrzehnte Boxenbau

Das kann seit Siemens so schnell keiner aus der Elektronikbranche von sich behaupten. Günther Nubert (Foto oben, rechts) bekommt jetzt eine Straße mit seinem Namen. Gemeinsam mit der lang ersehnten Teilbaugenehmigung für eine dringend benötigte Erweiterung seines erfolgreichen Direktvertriebs erhielt der Boxenbauer aus Schwäbisch Gmünd von OB Richard Arnold (links) schon mal das Straßenschild, das er stolz mit seiner rechten Hand Roland Spiegler auf der Bühne präsentierte. Schließlich hatte der rührige Boxenbauer fürs 40. Firmenjubiläum die Stadthalle seiner Heimatstadt gemie-

tet, um mit Unterstützern und Kunden bis in die späte Nacht zu feiern. Bei den zahlreichen Ehrungen würdigte Nubert auch *stereoplay*-Mann Jürgen Schröder (Bild rechts, ganz rechts), der in der Ausgabe 5/96 den allerersten Test eines Nubert-Lautsprechers verfasste – der Beginn einer Erfolgsstory. Ein zweites Urgestein der Testerszene, Rolf Gückel (Bild rechts, links), wurde posthum für seine Verdienste als Texter der Nubert-Werbung ebenfalls ausgezeichnet. Inzwischen hat sich der Ex-Audio-Kollege zur Ruhe gesetzt, bleibt aber der Marke Nubert weiterhin verbunden. **Stefan Schickedanz** ■

